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Zitat von emilou 

Eben und da wurde ja klar gesagt, daß man da an Weiterverkauf durchaus denkt, wenn
ein Spieler bis dahin nicht verlängern will. Allerdings muß man eben auch da abwägen:
1 Mio Ablöse im Winter mit allen Abzügen gegen eine funktionierende Mannschaft kann
eben auch bedeuten, deshalb in der Tabelle am Ende schlechter zu stehen.

Und damit über Jahre finanzielle Einbußen zu haben. Ist sicher keine einfache
Rechenaufgabe.

Letztlich ist sicher auch wichtig, ob der Spieler im Winter ein für ihn interessantes
Angebot hat oder ob er sich nicht vielleicht schon für den Sommer mit einem Verein
einig ist. Das kann Bornemann eben auch nicht beeinflussen.

Ich finde gut, daß er sagt, ich will Planungssicherheit und nicht durch eine
festgeschriebene Ablöse die Wahrscheinlichkeit erhöhen, daß der Spieler am Ende kurz
vor Transferende wechselt. Wer verlängern will, soll das machen, weil er wirklich
bleiben will. Dann kann ich ihm mehr Geld bieten, aber ich will mich auch drauf
verlassen können, daß er nicht nur so tut als ob.

Und daß er dann relativ hohe Ablösesummen aufruft, wenn ein Spieler mit Vertrag
gehen will, das konnte man ja bei Sabiri sehen.

Alles anzeigen 

Du meinst so Planungssicherheit wie z.B. bei einem Sabiri?

Also sorry Planungssicherheit ist das was du als Zweitligist garantiert nie hast.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2400603#post2400603

https://glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-vorstand-sport/?postID=2400388#post2400388
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2400603#post2400603
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2400603#post2400603

